

海の日ごみゼロアクション2017 〈報告レポート〉

2.全国の海岸&街での清掃活動

2. 全国海岸&街での清掃活動

① イベント概要

東京・お台場だけでなく、海へ感謝しその恩返しとして、海や街をキレイにしていく活動を全国各地でおこない、子どもから大人までみんなが参加するひとつのムーブメントを起こす。

今回は昨年に引き続き、弊団体の全国各地のチームリーダーと連携し、6月～10月にかけて海岸や街中において、海と日本プロジェクトのオリジナルデザインのごみ袋を使用し、清掃活動をおこないました。

また、弊社だけでなく各家庭や企業、団体や学校、イベントなどでも、自主的にこの活動に参加してもらえるように、ごみ袋を配布しました。



「海と日本プロジェクト×グリーンバード」オリジナルごみ袋

②グリーンバード各チームとの連携

これまで例年おこなってきた海岸や河川、街での清掃活動に加えて、より多くの人にこの活動を認知し、参加してもらうために、今年度は全国各地でおこなわれる夏の催事や子ども向けイベントに携わり、会場内にて清掃活動やごみ拾いの配布をおこないました。

実施期間 : 2017年6月～10月

清掃活動実施回数 : 600回

参加者数 (総計) : 13,225

参加者数 (子供) : 3,168



②個人や団体、企業などの自主的な活動

本プロジェクトの活動に全国各地の多くの方々が賛同して頂き、配布されたオリジナルごみ袋を使用し、家や会社の周り、普段仕事やプライベートで訪れる海にて、弊団体の活動ではなく自主的に清掃活動をおこなって頂くことができました。



また、今年から会員数約10万人、活動クラブ数2000（小中学校）として全国で活動する「こどもエコクラブ」と連携することができ、多くの子どもたちと一緒に清掃活動に取り組むことができました。

<緑と太陽の保育園 グリーン・キッズ(青森県十和田市)>

- ・活動日 : 9月22日
- ・活動場所 : 保育園周辺
- ・参加者数 : 79人



「参加経緯」

いつも保育園の周りを散歩していますが、帰ってくると手にゴミを持って帰ることが多くあり、聞いてみるともっとあったとの声もあり、今回みんなでやってみようということになりました。

「活動の様子」

何人かで一枚にすると喧嘩になるので、一人一枚ゴミ袋を持って散歩に出かけました。帰ってくると大量のゴミを見せてくれ、街をキレイにしてきたよと嬉しに話してました。

「保育園関係者の声」

こういった活動を子どもたちに体験させてあげたくても、ゴミ袋を購入しなければならなかったり、自主的に活動するには子どもたちの親へ十分な説明ができないなど、様々な理由で実施に到れなかった。今回ゴミ袋を寄付していただけたこと、ゴミ袋が市販のものでなく子どもたちが好きなデザインであったこと、そして日本財団のプロジェクトに一環であることが、実施への後押しとなった。今後もこういった活動を積極的に実施していきたいです。